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教 授 会 議 事 録 
 
日 時：令和元年９月１０日（火）１４時０３分から１５時３４分まで 
場 所：電気通信研究所大会議室 
 
議事に先立ち、議長から、本年９月教授会の補完開催について説明があった。 
また、人事異動者から挨拶があり、引き続き、議長から人事異動について報告があった。 
 
前回議事録の確認 
令和元年７月９日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 
Ⅰ．報告事項 
 １．学内外諸会議等報告 
 （１）部局長連絡会議 

議長から、７月１６日（火）開催の部局長連絡会議について、配付資料により下記

事項の報告があった。 
①閣議決定文書における大学改革関係の記載 
②令和２年度概算要求 

③令和元年度中央枠予算 

④国立大学イノベーション創出環境強化事業 

⑤第３期中期目標・中期計画ＫＰＩへの対応 
⑥ディスティングイッシュトプロフェッサーの称号付与 
⑦令和元年度利益相反定期自己申告の実施 
⑧令和元年度 e-ラーニング教育の実施 
⑨令和３年度（２０２１年度）入学者選抜における入学試験名称等の変更 
⑩令和３年度（２０２１年度）一般選抜入学試験における主体性等の評価 
⑪令和元年度オープンキャンパス 
⑫令和元年９月学位記授与式（滝澤理事） 
⑬平成３０年度東北大学ＭＯＯＣ実施結果報告 
⑭令和２年度採用分日本学術振興会特別研究員の申請状況 
⑮令和２年度科学研究費助成事業の公募等 
⑯平成３０年度内部監査報告書（情報セキュリティに関する監査） 
⑰会計監査人の選任 
⑱その他 

 １）第５０回仙台七夕花火祭の開催に伴う交通規制 

 ２）東北大学１１２周年ホームカミングデー 

 ３）その他 
 
（２）安全保障輸出管理委員会 

配付資料により「大韓民国」向け輸出管理に係る取り扱いについて報告があった。 
    

２．運営会議等報告 
（１）安全衛生委員会及び安全衛生管理室 

東北大学電気通信研究所放射線障害予防規程の改正について、配付資料により報
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告があった。 
 
（２）電気・情報系進路指導委員会 
   大学院入試不合格者への進路指導について報告があった。 
 
（３）広報室 
   ホームページのリニューアルの進捗状況について報告があった。 
 
３．外部評価について 

配布資料により外部評価に関するスケジュール等について報告があった。 

 
 ４．第３期中期目標期間における法人評価について 

配付資料により下記事項について報告があった。 
①２０１９年度（第６回）外部評価 

②第３期中期目標期間における法人評価 
   ③第３期中期目標期間の教育研究評価 
 
５．部局評価について 

   配付資料により部局評価について説明があり、引き続き議長から部局評価ヒアリン

グ質疑応答について報告があった。 
 
 
６．令和２年度科研費の申請について 

令和２年度科学研究費助成事業について、配付資料により下記事項について報告が

あった。 
  ①令和２年度科研費公募スケジュール 
  ②通研の科研費獲得への取り組み 
 
７．令和元年度通研共同プロジェクト研究（第２期募集分）の採択課題について 

   配布資料により令和元年度通研共同プロジェクト研究（第２期募集分）採択の状況等

について報告があった。 

 
 ８．大学間学術交流協定の新規提案の取扱いフローについて 

新国際学術交流協定制度における大学間協定締結の部局手続きについて報告があっ

た。 
 

９．電気通信研究機構長の交代について 
電気通信研究機構長の交代について報告があった。 

 
１０．電気通信研究機構について 
１１．スピントロニクス学術連携研究教育センターについて 
１２．先端スピントロニクス研究開発センターについて 
１３．ヨッタインフォマティクス研究センターについて 
   議長から、上記１０．～１３．の報告内容は配布資料に記載のとおりであるとの発言
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があった 

１４．その他 
 （１）令和元年度教員個人評価について 

令和元年度教員個人評価について、現在人事委員会で評価中であり、所長から

フィードバックする旨の発言があった。 
（２）研究費不正防止コンプライアンス教育の実施について 

研究費不正防止コンプライアンス教育の実施について、配布資料によりアナウ

ンスがあった。 
（３）情報セキュリティ・個人情報保護教育の実施について 

情報セキュリティ・個人情報保護教育の実施について、配布資料によりアナウン

スがあった。 
（４）職員及び学生の受賞について 
   議長から、職員及び学生の受賞について、配布資料により報告があった。 
（５）民間等との共同研究の受入について 
   議長から、民間等との共同研究の受入について、配布資料により発言があった。 
（６）受託研究の受入について 
   議長から、受託研究の受入について、配布資料により発言があった。 
（７）受託研究員の受入について 
   議長から、受託研究員の受入について、配布資料により発言があった。 
（８）学術指導の受入について 
   議長から、学術指導の受入について、配布資料により発言があった。 
 
（９）研究所等研究生の受入について 
   議長から、研究所等研究生の受入について、配布資料により発言があった。 

  
Ⅱ．協議事項  

１．准教授の再任について 
システム・ソフトウェア部門新概念ＶＬＳＩシステム研究室准教授の再任について

説明があり、審議の結果、同氏の再任の手続きを進めることについて承認した。 
なお、この再任に係る評価委員会の設置について提案があり、これを承認した。 
※議事は、当該本人、特任教授・助教会・技術職員代表が退席後、本会議の最後に行

われた。 
   
２．教員の兼務について 

議長から、教員の兼務について提案があり、審議の結果、これを承認した。 
    
 ３．研究分野名について 

研究分野名について配付資料により説明があり、審議の結果これを承認した。 
 
４．令和２年度外国人研究員（客員部門）について 

令和２年度外国人研究員（客員部門）について配付資料により説明があり、審議の結

果これを承認した。 
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５．令和元年度通研共同プロジェクト研究（第２期募集分）研究費配分案について 
令和元年度通研共同プロジェクト研究（第２期募集分）研究費配分案について配付資

料により説明があり、審議の結果これを承認した。 
 
６．大学間学術交流協定の締結について 

サンクトペテルブルグ電気工科大学との大学間学術交流協定の締結について配付資

料により説明があり、審議の結果これを承認した。 
 
７．内規の制定について 

東北大学電気通信研究所共同研究部門内規の制定について配付資料により説明があ

り、審議の結果これを承認した。 
 
８．内規の改正について 

東北大学電気通信研究所共同研究施設装置等利用内規の改正について配付資料によ

り説明があり、審議の結果これを承認した。 
 

Ⅲ．その他 

１．その他 

（１）東京フォーラムについて 

東北大学電気・情報東京フォーラム２０１０について配布資料により説明があり、

多数参加願いたい旨付言があった。 

日時：令和元年１１月２６日（火）１０時３０分～１９時 

場所：学術総合センター（東京都千代田区一ツ橋２－１－２） 

講演：内閣府他 

（２）通研公開について 

通研公開について配付資料により以下のとおり説明があった。 

①学部２年生及び３年生にも積極的に声掛けをして欲しい。 

②各研究室の秘書にも受付等の協力をお願いしたい。 

③ラジオ工作は、人気のある企画であり多くの来場者が見込まれることから、 

各研究室からサポーターとして学生を出して欲しい。 

（３）片平まつりについて 

片平まつりについて配付資料により説明があった。なお、特別企画「親子で楽しむ

科学のはなし」は小中学生等だけではなく、その保護者等も楽しめるようなものであ

ることと、当研究所教授が講演する旨のアナウンスがあった。 

（４）オープンキャンパス実施報告 
    配布資料によりオープンキャンパスの実施報告があった。なお、電気系は 

６，８００名ほど来場したこと、酷暑であったが事故等はなかったこと、令和２年度

は東京オリンピック・パラリンピックがあるためオープンキャンパスの開催は９月

になり、通研公開の直前となるため、意見等があれば実施委員会へ連絡願いたい旨の

発言があった。 

（５）研究交流会報告について 

９月２日（水）開催の研究交流会について、配布資料により報告があった 

（６）教授会懇親会について 

教授会懇談会について説明があった。なお、例年どおり１０月教授会の日である 
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１０月８日（火）の１９時からを予定しているとの発言があった。 

（７）開催通知の通知方法の変更について 

   所長から、教授会の出欠確認について、従来メールで回答をもらっていたが、効率

化の観点から、本年１０月以降はＷＥＢ上で回答をもらうこととする旨の発言があ

った。 

（８）次回開催日について 

令和元年１０月８日（火）１４時から開催することとした。 

以  上 
 


